"LichterRinder auf dieser Erde,... so konnte man die Kinder und Erzieher*innen in den letzten Wochen in der St. Christophorus Kita hören.

Zur Vorbereitung auf diesen Martinstag haben die Kinder Laternen in Form von Erdbeeren, Fliegenpilze, Regenbogen, Mäuse, Füchse und Schafe gebastelt.

Im morgendlichen Sitzkreis wurde über St. Martin gesprochen. Mit Hilfe von Egli Figuren oder auch des Kamishibais wurde dies den Kindern veranschaulicht. Laternenkinder, gefaltete St. Martinsbilder und der St. Martin mit dem Bettler schmücken die einzelnen Gruppenräume der Kita.

Ein Höhepunkt war am 11.11.2021, um 9:30 Uhr. Die Kinder im Alter von 1-6 Jahren und ihr/e Erzieher*innen sowie die Gastkita Haus Nazareth aus Bruche zogen mit ihren selbstgebastelten Laternen über den Alsberg. Dabei wurden die gelernten Laternenlieder gesungen. Auf dem Bolzplatz versammelten sich alle um das Martinsfeuer. Im Anschluß bekamen alle eine Martinsbrezel geschenkt.

